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ＪＲ東海労働組合
リニア反対プロジェクト

国民はリニアを必要とするのか！？

日経新聞が約２年前にアンケート調査を行った結果、リニア賛成の人が80％

以上いました。理由は「面白いから 「夢があるから 「やってもいいんじゃな」 」

いか」などです。リニアの必要性を感じで賛成したわけではありません。

その一方で、朝日新聞甲府総局が今年行ったリニアのルートに関するアンケ

ートによると、なんと半数以上の人が「リニアは必要なし」と回答しています

（長野県版４月２日掲載 。夢と現実とは違うのです。）

回答に協力した人たちは、ＪＲ東海が健全経営していることを前提として回

答したと思われます しかし ＪＲ東海の経営は無理だから血税で運営する 恐。 、 （

れがあれば）となると、誰一人としてリニアに賛成する人はいないのではない

でしょうか。

私たち国民が求めているのは、夢ではなくて、納得できる形でプロジェクト

が実現するということです。納得できる形で実現しなければ、つくることに意

義はないのです。つまり受益

と負担ということを考えず

に 「面白いから 「夢がある、 」

から」というだけでは、リニ

アに対する評価にはなってい

ないのです。

プロジェクトが成功する条

件のひとつに、国民の合意が

あげられています。このアン

ケート結果から判断しても、

リニアは破滅という軌道を突

き進むのです。
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